

Heitersheim, 20. Jan. 2015

Knappe Niederlage im letzten Wettkampf

Luftgewehrschützen verlieren gegen den letztjährigen Meister



Die Heitersheimer 1. Mannschaft 2014/15: hinten v.l. Hariolf Schmid, Lea ganter, Anna-Lena Kupke, Fabienne Füglister, Susanne schladebach; vorne v.l.: Melanie hamm, Michaela Schmid, Claudia Lietz

Mit einer knappen Niederlage beenden die besten Heitersheimer Luftgewehrschützinnen die diesjährige Saison in der Südbadenliga. Gegen Muggensturm verlor die Mannschaft mit 2:3 und belegt damit in der Abschlusstabelle den 7. Platz. Wieder einmal musste Trainer Schmid auf seine Ersatzschützen zurückgreifen, denn Michaela Schmid stand verletzungsbedingt nicht zur Verfügung. Lea Ganter sprang für sie ein, musste aber an Position 5 die Überlegenheit ihrer Gegnerin genauso akzeptieren wie Melanie Hamm auf Position 4. Wieder zur alten Stärke fand Claudia Lietz und setzte mit 387 von 400 möglichen Ringen den ersten Glanzpunkt der Heitersheimerinnen. Mit ihrem Punktgewinn keimte wieder Hoffnung auf, denn auch Fabienne Füglister ließ sich ihren Punkt zum Ausgleich nicht nehmen. Alles spitzte sich also auf der Position 2 zu, auf der Susanne Schladebach stand. Kopf an Kopf lag sie nach 30 Schuss nur

einen Ring hinter ihrem Konkurrenten und hatte alle Chancen, den Punkt noch zu holen. Aber ihr Gegner gab sich keine Blöße und als Schladebach 5 Schuss vor Schluss noch eine Neun unterließ, war die Begegnung trotz ausgezeichneter 391 Ringen für Muggensturm entschieden.

Auch nach der Niederlage gab es keinen Grund zur Traurigkeit bei der Mannschaft. Im Gegenteil konnte sie sich zusammen mit den Zuschauern an einer weiteren Galavorstellung ihrer schweizerischen Spitzenschützin Füglister erfreuen. In atemberaubender Geschwindigkeit und traumwandlerischen Sicherheit schoss sie Zehn um Zehn und beendet die Saison mit ihrer Saisonbestleistung von 397 Ringen. „Es gibt wohl keine besser integrierte ausländische Schützin in dieser Liga. Dies geschafft zu haben gebührt der Mannschaft großer Dank und Füglister zahlt es mit Weltklasseergebnissen zurück“ weiß der Trainer auch das Rezept für die Zukunft.

Int. Jugendturnier am Wochenende

Schon steht das nächste Highlight für den KKSV an. Das jährliche Jugendturnier hat sich mittlerweile zu einem der größten in Deutschland entwickelt. Zum 10-jährigen Jubiläum darf der KKSV wieder Gäste aus Frankreich, der Schweiz, aus der Pfalz und natürlich aus Südbaden begrüßen.

In spannenden Wettkämpfen und mehreren Ausscheidungsrunden werden die Sieger der wertvollen Sachpreise ermittelt.

Am Samstag beginnen die Vorkämpfe um den Mannschaftspokal um 12:10 Uhr, das Finale startet gegen 17:30 Uhr. Am Sonntag beginnen die Vorkämpfe in der Einzelwertung um 9:10 Uhr, Die Finals starten um 16:00 Uhr. Der Eintritt ist wie immer frei und Zuschauer sind natürlich herzlich willkommen.